



Bueno, dices que no importa, que solo son anuncios y al final los ignoramos o no los tomamos en serio.



Pero, ¿Qué pasa con las películas?



Quiero decir, no hay suficiente representación. Tenemos tan pocos referentes que al salirnos mínimamente del margen, nos sentimos completamente aislados. A mi eso, ahora, no me importa tanto, pero cuando tenía 12 años y veía que nadie tenía vello corporal...



Y no hablo solamente en la piernas. En el abdomen, en la espalda, en el pecho...



Creía que era tan rara... Y no es así.



Pero te sientes tan diferente y crees que tienes que cambiar tanto...



Bueno, y cuando empiezas a sentir cosas por una chica.



Cuando era pequeña no tenía ni idea que era ser lesbiana...



Y cuando me gustó un chico, me sentí perdida, otra vez...



No te enseñan estas cosas. Asumen demasiado sobre nosotros.